



CARLTON GROUP

9 Pièces

490 m<sup>2</sup>

Réf. 12746

9 000 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À pied des plages et une vue magnifique sur la mer, cette villa contemporaine d'architecte s'étend sur deux étages, un sous-sol et un grand terrain. La villa est vendue dans son état actuel (à terminer) et représente l'une des dernières opportunités à Roquebrune Cap Martin. Les surfaces indiquées sont celles prévues par le projet. Au niveau du jardin, on trouve une entrée majestueuse, un séjour et un salon informels, une cuisine avec îlot et salle à manger (avec une cuisine professionnelle attenante). Au premier étage, la suite parentale avec dressing et quatre suites, chacune avec une terrasse ...

Within walking distance of the beaches and offering a magnificent view of the sea, this contemporary architect-designed villa spans two floors, a basement, and a large plot of land. The villa is sold in its current state (to be completed) and represents one of the last opportunities in Roquebrune Cap Martin. The indicated areas are those planned by the project. In the garden area, there is a majestic entrance, an informal living room and lounge, a kitchen with island, and a dining room (with an adjoining professional kitchen). On the first floor, the master suite with dressing room and four ...

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

